



Antes de ir a Santa Genita, fue recibida por el padre Felipe Pardo y la comunidad de parroquial de San Juan Bautista.



PARROQUIA SANTA GEMITA RECIBE LA RELIQUIA DE LA SANTA CRUZ

LA COMUNIDAD PARROQUIAL SE PREPARA PARA RECIBIR CON FE Y ALEGRÍA LA RELIQUIA DE LA SANTA CRUZ, QUE RECORRERÁ COLEGIOS, COMUNIDADES Y SERVICIOS PÚBLICOS ENTRE EL 23 Y EL 29 DE MAYO.

El padre Ángel Gabriel Fuentes, párroco de la Parroquia Santa Gemita de Rancagua, junto a la comunidad parroquial, se prepararon con emoción para una semana especial. A punto de cumplir cuatro años al servicio de esta comunidad, el padre Ángel encabezará la visita de la reliquia de la Santa Cruz, un signo sagrado que recorrerá las distintas capillas entre el viernes 23 y el jueves 29 de mayo.

"El viernes la recibimos desde la parroquia San Juan Bautista de Machalí", explicó el sacerdote, donde también tuvo un muy linda acogida. Como punto de encuentro para el recibimiento de la reliquia se tomó un servicentro cercano a la parroquia, en Av. Miguel Ramírez, desde donde se le llevó en procesión hacia el templo, concluyendo con una Santa Misa comunitaria.

El sábado 24, la reliquia fue trasladada hasta la capilla ubicada en la población 25 de Febrero, también en procesión. Desde allí, este el domingo 25 será entregada a la comunidad de Nuestra Señora del Pilar de Villa Triana, donde se celebrará la Misa dominical a las 12:30 hrs.

Durante la semana, el itinerario contempla visitas a la comunidad Santa María de Valvanera (lunes 26), al hospital Fusat, al Colegio Nahuelcura (martes 27), a la Villa El Portal, comunidad de Nuestro Señor de la Misericordia, al colegio de San Angelo (miércoles 28), y a la comunidad Sagrado Corazón en Villa Eucaliptus. El jueves 29 se visitará a Carabineros y Bomberos, dependiendo de su disponibilidad.

El viernes 30 se realizará una última procesión desde la parroquia a las 18:15 horas, en dirección a la Parroquia Divino Maestro, quienes recibirán la reliquia.

"Los invito a recibir este gran regalo que es la reliquia de la Santa Cruz, con mucho cariño y fe", expresó el padre Ángel. "Miremos la Cruz... porque en ella se vivió lo más grande para cada uno de nosotros. Como dijo Jesús al buen ladrón: Hoy estarás conmigo en el Paraíso. Ese hoy también es para nosotros".